

# *Le gouvernement de la Bolivie décore le ministre cubain des Affaires étrangères de l'Ordre Condor des Andes*

---



La Paz, 15 octobre (RHC).- Le gouvernement de la Bolivie a décoré le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, de la Grande Croix de l'Ordre « Condor des Andes » en signe de reconnaissance au travail qu'il a réalisé pour resserrer les liens entre nos deux pays.

Au cours de la cérémonie, le ministre bolivien des Affaires étrangères, David Choquehuanca, a évoqué la vie et le travail de Bruno Rodríguez pour obtenir un climat de fraternité et de solidarité entre les deux peuples.

David Choquehuanca a signalé que Cuba et Bruno Rodríguez sont des exemples de coopération sans conditions et d'aide avec complémentarité, basée sur des actions solidaires.

Pour sa part, le chef de la diplomatie cubaine a signalé qu'il recevait cette décoration au nom du peuple, de ses leaders Fidel Castro et Raúl Castro et des milliers de coopérants présents dans ce pays andin.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72736-le-gouvernement-de-la-bolivie-decore-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-de-lordre-condor-des-andes>



**Radio Habana Cuba**